

image not found or type unknown



image not found or type unknown



Die Nachbarn - Pop-Rockiges aus dem Oberwallis

Die Nachbarn

Einfach, stueck und in der Sprache der Dichter und Denker!

- Link zum Video «Durchzug»: <https://www.youtube.com/watch?v=RvL477DR-R8>

Es ist ja immer so eine Sache mit den Nachbarn... viele schätzen sie solange man nichts von ihnen hört. So gesehen sind musizierende Nachbarn für viele wohl keine besonders schöne Vorstellung. Fünf junge Herren aus dem Wallis wollen dies ändern.

Als "Die Nachbarn" musizieren Daniel Theler, Aron Salzmänn, Michel Heinzmann, Juri Jossen und Cédric Varonier nun seit über 10 Jahren. Seither gibt es von der Band Pop/Rock-Sound auf hochdeutsch auf die Ohren.

Egal ob im Visper "Jazzchälli", im Briger "Kellertheater", im Berner "Ono" oder im Gliser "Zeughaus Kultur": Die Nachbarn rocken jede Bühne.

Nachdem 2016 das erste Album "Marder, Dachs und Jugendliche" erschienen ist, wird es 2019 wieder neue Musik der Oberwalliser geben. Songmaterial für perfekte Konzertabende ist also vorhanden.

Kontakt:

